



Liebe Lehrerinnen und Lehrer, liebe Eltern,

wir, die Gründer von Anio sind selbst Eltern schulpflichtiger Kinder und haben Ehepartner und Freunde, die im schulischen Dienst als Lehrerinnen und Lehrer tätig sind.

Wir können damit sehr gut, sowohl das elterliche Bedürfnis nach einem Kommunikationsmittel, als auch die Bedenken der Lehrerinnen und Lehrer gegenüber modernen Kommunikationsmitteln bei Schülerinnen und Schülern verstehen.

Gerade für die Schulen ist es sehr schwierig, zwischen einem seriösen Produkt und einem unseriösen Produkt (z.B. mit Kamera und Monitorfunktion) zu unterscheiden.

Unser Anliegen ist es, das erste eigene Smartphone für die Kinder möglichst weit in die Zukunft zu verschieben, es aber gleichzeitig Familien zu ermöglichen nicht auf ein Familien- Kommunikationsmittel verzichten zu müssen.

Wir haben alles dafür getan, unsere anio Kinder-Smartwatches perfekt auf den schulischen Einsatz abzustimmen.

Die Anio Kinder-Smartwatches wurden speziell für den Einsatz im Schulalltag entwickelt und verfügen ausschließlich über folgende Funktionen:

- Telefonie (Anrufe nur von einer begrenzten Anzahl elterlich freigegebenen Nummern)
- Chat (nur über die elterliche App mittels Text- und Sprachnachrichten)
- Stoppuhr, Wetteranzeige, Schrittzähler, Ortung
- Wecker, Schul-Ruhezeiten,
- SOS-Taste (bei 3 Sek Drücken werden hinterlegte Notfallnummern angerufen)



garantiert nicht vorhanden sind:



- Kamera, Monitorfunktion
- Automatische Anrufannahme
- Senden/Empfangen normaler SMS
- Aufrufen von Webseiten, E-Mail
- Installation anderer Apps, Spiele

Der Schul-Ruhemodus wird von den Eltern nach dem Stundenplan des Kindes eingestellt. Während der festgelegten Unterrichtszeiten verwandelt sich die Anio in eine einfache Uhr, wobei der Touchscreen gesperrt wird. Eingehende Anrufe werden blockiert, Nachrichten stummgeschaltet, um Ablenkungen zu vermeiden. Die SOS-Taste bleibt jedoch auch in dieser Zeit aktiv, damit ggf erste Hilfe geleistet werden kann oder das Kind in besonderen Situationen (Mobbing, Bus verpasst) jemanden erreichen kann.

Erkennbar ist der Schul-Ruhemodus am roten Rahmen oder Ziffernblatt des Displays oder es wird ein Schulgebäude angezeigt. Unsere Anio-Smartwatches sind zudem auf der Rückseite mit dem Firmennamen "anio" gekennzeichnet.

Wir hoffen, mit diesen Maßnahmen einen Beitrag zu einem störungsfreien Schulalltag zu leisten und freuen uns auf Ihr Feedback.

Mit freundlichen Grüßen,

Jan-Michael Wolff
Geschäftsführer Anio GmbH